

Datenschutzerklärung

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Ihr Haushaltsgerät bietet die Möglichkeit, über eine separate App eines Drittanbieters gesteuert zu werden. Die Nutzung dieser App ist freiwillig und nicht erforderlich für den Betrieb des Geräts.

Ihr über die Nah- u. Fernbedienung zu benutzendes Haushaltsgerät bietet die optionale Möglichkeit, über eine separate App eines Drittanbieters, alternativ bedient zu werden. Die Nutzung dieser Dritt-anbieter-App ist freiwillig und nicht erforderlich für den Betrieb des Geräts.

Wichtige Hinweise zum Datenschutz:

App-Anbieter: Die optional zur Verfügung stehende App wird von einem unabhängigen Drittanbieter bereitgestellt. Der Händler (wir) hat keinen Zugriff auf die durch die App erhobenen oder verarbeiteten Daten.

Datenerhebung und -verarbeitung: Wenn Sie sich für die Nutzung der optional zur Verfügung stehenden Drittanbieter-App entscheiden, beachten Sie bitte die Datenschutzerklärung des App-Anbieters, welche Sie über Art, Umfang und Zweck der Datenverarbeitung, umfassend informiert.

Ihre Rechte: Gemäß der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) haben Sie das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Diese Rechte können Sie direkt beim App-Anbieter geltend machen.

Keine Datenweitergabe durch uns: Wir als Händler speichern oder verarbeiten im Zusammenhang mit der Drittanbieter-App keine personenbezogenen Daten und geben keine Daten an den App-Anbieter / Betreiber weiter.

Für Fragen zur App oder deren Datenschutzrichtlinien wenden Sie sich bitte direkt an den Anbieter / Betreiber der App.

Bitte beachten Sie die Datenschutzrichtlinien des App-Anbieters, zu finden in den Apps und / oder auf den entsprechenden App-Marktplätzen (z. B. Google Play oder Apple AppStore).

Mit freundlichen Grüßen

CTC Clatronic Int. GmbH

Stand: 09/2025

Privacy Policy

Dear customer,

Your household appliance offers the option of being controlled via a separate app from a third-party provider. The use of this app is optional and not required for the operation of the appliance.

Your household appliance, which can be used via the remote control, offers the option of being operated via a separate app from a third-party provider. The use of this third-party app is voluntary and not required for the operation of the appliance.

Important information on data protection:

App provider: The optionally available app is provided by an independent third-party provider. The retailer (we) has no access to the data collected or processed by the app.

Data collection and processing: If you decide to use the optional third-party app, please refer to the app provider's privacy policy, which provides you with comprehensive information about the type, scope and purpose of data processing.

Your rights: In accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR), you have the right to access, rectify, erase and restrict the processing of your personal data. You can assert these rights directly with the app provider.

No data transfer by us: As a retailer, we do not store or process any personal data in connection with the third-party app and do not pass on any data to the app provider/operator.

If you have any questions about the app or its privacy policy, please contact the app provider/operator directly.

Please refer to the app provider's privacy policy, which can be found in the apps and/or on the relevant app marketplaces (e. g. Google Play or Apple AppStore).

Kind regards

CTC Clatronic Int. GmbH

Version: 09/2025